



Wuppertal, 21. März 2024

Infobrief: „Nathrath Aktuell“ **Ausgabe: Frühling 2024**



Liebe Eltern,

alle freuen sich nun auf die kommenden Osterferien und schöne Frühlings- und Ferientage. Vorher noch einige Neuigkeiten.

Kollegium

Wir freuen uns sehr, dass wir zwei neue Kolleginnen und einen neuen Kollegen an unserer Schule begrüßen dürfen.

Seit Anfang des Jahres kann endlich wieder Arabisch-Unterricht an unserer Schule stattfinden. Herr Ghonaim erteilt seit Januar den Arabisch-Unterricht für alle Klassenstufen.

Seit dem 1. Februar ist Frau Erler Teil unseres Kollegiums. Sie ist an drei Tagen in der Woche bei uns. Außerdem verstärkt seit dem 17. Februar Frau Pene Moukam unser Team. Sie ist als Alltagshelferin tätig und unterstützt die Schule in vielerlei Hinsicht. Herzlich willkommen im Namen der ganzen Schule!

Karneval auf Nathrath

Am 08.02.2024 ging es auf Nathrath kunterbunt zu. Die Kinder feierten ausgelassen und hatten viel Spaß. Die Klassenräume waren bunt geschmückt. Alle hatten sich in fantasievolle Kostüme gehüllt. Prinzessinnen, Fußballer, starke Kämpfer, Piraten, Hexen und Superhelden waren an jeder Ecke zu entdecken. Neben der Polonaise über den Schulhof war ein weiteres Highlight der Besuch des Clowns Pippi in unserer Turnhalle. Mit seinen Späßen brachte er die Kinder zum Lachen. Wir freuen und bereits auf das nächste Jahr, wenn es wieder „Helau“, „Alaaf“ und „Wuppdika“ an unserer Grundschule heißt!

Baustelle neben der Schule

Seit einiger Zeit wird das Grundstück rechts neben unserer Schule bebaut. Es ist täglich damit zu rechnen, dass es vor dem Baugrundstück durch LKWs oder Baufahrzeuge zu Behinderungen

kommen wird. Der Fußweg vor dem Grundstück ist nicht passierbar. Die Kinder müssen die Straßenseite wechseln, um an dem Baugrundstück vorbei zur Schule zu gelangen. Die Stadt Wuppertal hat zur Schulwegsicherung an zwei Stellen Zebrastreifen rechts und links neben dem Baugrundstück auf die Fahrbahn aufgebracht, damit die Kinder sicher zur Schule kommen können. In allen Klassen wurde im Unterricht die erschwerte Verkehrssituation besprochen und das verkehrssichere Verhalten am Zebrastreifen und beim Überqueren der Straße geübt. Bitte unterstützen Sie das verkehrssichere Verhalten Ihres Kindes, in dem Sie im Alltag ebenfalls regelmäßig das verkehrssichere Verhalten trainieren.

Ausblick Schulleben im April

Nach den Osterferien geht es mit Schwung weiter und uns erwarten viele schöne und spannende Ereignisse - zum Beispiel Erlebnispädagogik der Klassen 2, Projekttag zum Thema „Zahngesundheit“ für alle Klassen, Känguru- und Lese-Wettbewerb für die Klassen 3 und 4, Sparkassen Cup, Donum Vitae (Klasse 4)...

Auch die Vorbereitungen für unser **Schulfest am 4. Mai 2024** starten, zu dem wir Sie und Ihre Familien schon jetzt herzlich einladen! Weitere Informationen erhalten Sie nach den Ferien.

Am **11. April 2024 ist die Pädagogische Ganztagskonferenz** des Kollegiums und die Kinder haben **unterrichtsfrei**. OGS- und ÜMi-Betreuung sind an diesem Tag geöffnet.

Weitere geplante Termine, Hinweise zu Ferienzeiten sowie Informationen zu unserer Schule finden Sie auf unserer Homepage. Wir freuen uns, wenn Sie die Seite besuchen.

Das gesamte Team der Grundschule Nathrather Straße wünscht Ihnen und Ihren Familien erholsame Osterferien. Verbringen Sie mit Ihren Kindern eine schöne und entspannte Zeit!



Mit freundlichen Grüßen

Martina Jansen und Denny Pflanz
(Schulleiterin) (Konrektor)

im Namen des ganzen Teams der Grundschule Nathrather Straße.